

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Serenmind sale al mercado internacional: busca dar el salto a Reino Unido e Irlanda

La *start up* desarrolla una aplicación que ofrece tratamientos psicológicos mediante programas autoguiados, trabaja en un programa piloto con Ribera Salud y estudia aterrizar también en Dinamarca, Noruega y Suecia.



---

D. Punzano  
25 jun 2020 - 05:00

---

1 / 4

<https://www.plantadoce.com/empresa/serenmind-sale-al-mercado-internacional-busca-dar-el-salto-a-reino-unido-e-irlanda>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.



Serenmind inicia su internacionalización. La *start up* con sede en Valencia planea de dar el salto al Reino Unido e Irlanda en 2021, según ha podido saber PlantaDoce. La compañía estudia también algunos mercados como Dinamarca, Noruega y Suecia, entre otros. Además, **Serenmind participa en un piloto con Ribera Salud después de ser seleccionada en el programa Corporate de Lanzadera.**

**El cofundador y consejero delegado de Serenmind, Kiko Avellaneda, ha explicado que están estudiando aterrizar en mercados como Reino Unido, Irlanda, Dinamarca, Noruega y Suecia,** entre algunos otros, que “son países con mayor predisposición para la psicología”. La *start up* ha recibido recientemente 40.000 euros de EIT Health del Instituto Europeo de Innovación y Tecnología que destinará para traducir al inglés los contenidos de la aplicación.

La *app* ofrece tratamientos psicológicos mediante programas autoguiados y ha generado un mayor interés durante el confinamiento por el coronavirus. **El consejero delegado de Serenmind ha comentado que la compañía permitió el acceso gratuito a todos los contenidos.** Sin embargo, hace unas semanas la empresa volvió a su estrategia de negocio habitual de antes de la pandemia.

Serenmind salió al mercado en noviembre de 2019 y rápidamente consiguió el interés del programa Lanzadera, una aceleradora de empresas fundada por Juan Roig, presidente de Mercadona, para apoyar a emprendedores. Desde su unión a principios de este año, **Avellaneda destaca que la compañía “tuvo un cambio brutal y entró un socio extranjero a título personal con una aportación de 100.000 euros”.** El *business angel*

# PlantaDoce.

, que tiene el 15% del accionariado, buscaba un proyecto con un impacto social grande y que se desarrollara en Valencia.

## Serenmind busca dar el salto a Reino Unido e Irlanda tras traducir los contenidos de la aplicación

Ribera Salud seleccionó Serenmind como uno de los dos proyectos de innovación sanitaria con el programa Corporate de Lanzadera el pasado enero. Avellaneda explica que la compañía está probando la aplicación en un programa piloto con “160 pacientes y, **después de analizar los resultados a finales de año, Ribera Salud podrá comercializar la start up**”.

Estas personas junto a las que utilizaron Serenmind durante el confinamiento han comprobado sus beneficios, pero también han observado algunos errores. Por eso, **el consejero delegado de Serenmind refleja que, gracias a las valoraciones de los pacientes, el equipo ha trabajado en “mejorar la herramienta y ahora damos más libertad al usuario”**.

En este tiempo la compañía también ha incorporado contenidos más específicos y avanzados para que las personas se sientan más arropadas y ha creado módulos enfocados a las consecuencias de la crisis sanitaria. Por último, **Avellaneda asegura que en 2021 la empresa tiene planeado lanzar una ronda de inversión de un millón de euros para acelerar el despliegue en otros países y captar más usuarios**. Latinoamérica, por ser un mercado de habla hispana, también está entre los retos del proyecto.

Serenmind es el proyecto fundado en enero de 2018 por Kiko Avellaneda, Rosa María Baños, catedrática de Psicología de la Universidad de Valencia, y Cristina Botella, catedrática de Psicología en la Universidad Jaume I. **El objetivo de la creación de la start up es acercar la psicología a un mayor número de personas**, de forma automatizada y digitalizada y hacerla más asequible respecto las tarifas tradicionales.

## Serenmind estudia lanzar una ronda de inversión de un millón de euros en 2021 para acelerar la expansión

La descarga de Serenmind es totalmente gratuita, pero para acceder a los contenidos el usuario debe pagar 5,90 euros al mes y 45 euros para la suscripción anual. La

---

# PlantaDoce.

---

aplicación también cuenta con un terapeuta virtual para humanizar la interacción del paciente y **la compañía trabaja en programas autoguiados para que los psicólogos la puedan usar con los enfermos.**

**Avellaneda es licenciado en Ingeniería Informática en la Universidad de Valencia y ha trabajado como analista de negocios en la institución financiera del Grupo ING, como gestor de investigación y desarrollo en la consultora Everis y en la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (Unops).**